

Das Elend mit dem Handy

Whats App ist easy,
WLAN cool,
früher hieß cool wonderful.

Dann, ganz wichtig, das Update,
wer zeigt mir bitte, wie das geht.

Kaum hab den Touchscreen ich berührt,
hab ich etwas akzeptiert,
von dem ich überhaupt nicht weiß,
ist es umsonst, hat's einen Preis?

Will mal einen Kontakt ich suchen,
schon hab ich Einen angerufen,
den ich gar nicht sprechen wollte,
nur weil ich nicht richtig scrollte.

Dafür kann ich ins Internet,
das aufzurufen ist nicht schwer.
Nun kann ich in Ruhe surfen,
doch was ist das? Zu früh gefreut.
Mein Handy, es wird dunkel -
der Akku ist nun leer.

© Ursula Shittenhelm

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)